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Anfrage Nr. V/F 577 vom 12.4.2012 
an den Oberbürgermeister 
zur Ratsversammlung am 16.5.2012  

Eingangsvermerk 
Büro für Ratsangelegenheiten 
 
Posteingangsnummer 
      
 
Datum 
      

Die Anfrage stellt 

 
 
 
 
Unterschrift 

Beraterverträge ehemaliger städtischer Bediensteter  in städtischen Unternehmen 
und der Stadtverwaltung 

 
Anfrage 
 
 
Aus gegebenem Anlass bitten wir um Beantwortung folgender Fragen zu Beraterverträgen in 
städtischen Unternehmen: 
 
1. Welche ehemaligen und gegenwärtigen Beamte und Angestellte aus der Stadtverwaltung 

hatten und haben Beraterverträge mit städtischen Unternehmen? 

2. Wurde der Gesellschafter über den Abschluss solcher Verträge von den Geschäftsführun-
gen vor Abschluss informiert? 

3. Wie wurde bzw. ist gesichert, dass diese Verträge an abrechenbare Beratungsleistungen 
geknüpft sind? 

4. Welche Zeiträume umfassen diese Beraterverträge, und welche Honorare wurden verein-
bart und gezahlt? 

 
 
Die Beantwortung kann in schriftlicher Form erfolgen. 
 


